



## OFICINA DE COMUNICACIÓN

### NOTA DE PRENSA

# El PP Andaluz rechaza las declaraciones del portavoz municipal de Gibraleón

- Toni Martín rechaza las expresiones "muy desafortunadas" vertidas en una red social y aclara que no reflejan la opinión del PP

**27 de septiembre de 2017.**- El vicesecretario de Organización del Partido Popular Andaluz, Toni Martín, ha manifestado hoy el "rechazo más absoluto" a las declaraciones vertidas por el portavoz municipal en Gibraleón a través de una red social.

Para Martín, se trata de unas declaraciones "muy desafortunadas e inapropiadas" que "nos parecen absolutamente reprobables y para nada reflejan la opinión del Partido Popular sobre las actuaciones y el papel de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, que merecen y tienen todo nuestro respeto, especialmente por labor que están desempeñando los últimos días en relación a la situación en Cataluña".

El vicesecretario de Organización del PP Andaluz añadió que "estas expresiones, además, no se identifican con la postura rigurosa, prudente y responsable que en todo momento está manifestando el Gobierno de la Nación y el Partido Popular en su conjunto".

C/ San Fernando, 39 - 41004 Sevilla  954 50 22 23 / 24

 [www.ppandaluz.es](http://www.ppandaluz.es)  [prensa@ppandaluz.es](mailto:prensa@ppandaluz.es)

 @ppandaluz

 [www.facebook.com/PPAndaluz](http://www.facebook.com/PPAndaluz)

 ppandaluz